



PULSOPOLÍTICO

SENADO DEJÓ INCOMPLETOS
TRIBUNAL E INAI

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con más pena que gloria, nostalgia y hasta entre lágrimas, los diputados de Morena y sus aliados concluyeron su último periodo de sesiones, en el que las iniciativas del Ejecutivo fueron siempre intocables, peor acabaron los senadores de esos partidos que, entre muchos pendientes, dejaron sin cubrir, entre otras, dos magistraturas en el Tribunal Electoral, vacantes desde octubre del año pasado, ante las llamadas elecciones más grandes de la historia.

Tampoco se preocuparon en la sede senatorial en elegir a tres comisionados del Instituto Nacional de Acceso y Protección de Datos, el Inai, con pretextos de que no alcanzarían mayoría calificada, según el líder de la bancada guinda, Ricardo Monreal, ni mucho menos las decenas de magistraturas electorales que estarán responsabilizadas de la calificación electoral. Ah, pero eso sí, unos y otros fueron corriendo a Palacio Nacional para que les "agradecieran" su vergonzoso servilismo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Frente a líderes sindicales este Día del Trabajo, el Presidente López Obrador se ufano de haberles cumplido las reformas laborales que les ofreciera como incremento salarial, "eliminación" de la subcontratación y el Fondo de Pensiones del Bienestar, cuyo decreto que lo crea, firmó en la mañanera.

Aún bajo los efectos de las drogas que le aplicaron sus secuestradores, que hasta ayer le impedían hablar, permanece el obispo emérito de Chilpancingo-Chilapa, Salvador Rangel Mendoza, mientras cunde la indignación y reclamo de la jerarquía católica, que apenas el domingo en las homilias había enviado un mensaje de paz ante la cada vez más recrudescida violencia que se registra a lo largo y ancho de la República.

Después de una breve estancia en Culiacán y a su llegada a Hermosillo como parte de su campaña electoral, Xóchitl Gálvez acusó a Rubén Rocha y a Alfonso Durazo, gobernadores morenistas de esos estados, de haber bajado los brazos y no dar pelea al crimen organizado que hoy controlan un importante número de municipios en ambos.

Por fin fue vinculado a proceso René Gavira, el exfuncionario de Segalmex, acusado de peculado y delincuencia organizada, organismo en el que se registró el principal hecho de corrupción este sexenio por más de 25 mil millones de pesos.

Apareció vivo Rey David Gutiérrez Vázquez, candidato del PT a la alcaldía chiapaneca de Frontera Comalapa, secuestrado por hombres armados el sábado pasado en el violento estado de la frontera sur, por la disputa territorial entre cárteles de la droga.

Con casi la totalidad de votos de sus consejeros electorales, el INE le negó al PAN devolverle la candidatura a diputado federal plurinominal al exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)